



広報

さ つ ま せ ん だ い

薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

5/25
2007 No.63



地域を守る
パトロール

4月22日(日)、隈之城地区コミュニティセンターで、隈之城地区安全パトロール隊発足式が開催されました。この日は、パトロール車両11台と関係者60人が地域の安全維持活動に向けて出発し、安全に対する意識を高めました。



笑顔はずむ
地区運動会

5月3日(木)、上甕町江石地区で第24回江石運動会が行われました。毎年この連休期間に、地域外から帰省した方も参加して行われます。種目は、今では懐かしい、「メゴイネ」(てんびん棒に魚をぶらさげて行商する人)などがあり、楽しい1日を過ごしました。



甕島の医療を
肌で感じて

4月28日(土)～30日(月)までの3日間、下甕町手打地区で甕島地域医学研究会全国大会が開催され、全国から関係者約80人が参加。意見交換では、緊急医療の重要性などを発表。また、定置網の体験見学も行われ、鮮魚の乱舞に皆さん大喜びでした。



こんなに立派に
育ちました

東郷町五社上にお住まいの、有村キクエさん(79歳)の家庭菜園で、胴回り約80cm、長さ60cm、重さ8kgの大きな大根が収穫されました。こんなに立派に育ったのは初めてとのこと。近所の方々も「こんなのは見たことない」と珍しげに見物していました。